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Представители президентской организации в Кабардино-Балкарской Республике просят надзорные органы
проверить обеспечение безопасности для пешеходов и велосипедистов на обустроенном несколько лет назад
участке набережной реки Нальчик. Общественники выявили, что на всей аллее вдоль воды нет ни заборов, ни
ограждений, при этом спуски местами достаточно крутые. 

Набережную на участке от улицы Осетинской до Кешокова в столице региона обустроили около двух лет назад.
Новая инфраструктура включает в себя прогулочную зону, зону питания, освещение. С появлением современной
локации, место стало пользоваться большой популярностью у горожан и туристов – здесь стали собираться
любители активного образа жизни, молодые семьи с колясками и маленькими детьми, велосипедисты и
самокатчики. 

Народный фронт обратил внимание на отсутствие перильных ограждений со стороны реки. А вдоль набережной
установлены пункты проката велотранспортных средств - желающих прокатиться по новой дороге немало. Вопрос
безопасности открыт, также, как и достаточно крутой спуск к воде.

«Спуск к реке может представлять потенциальную опасность как для пешеходов, так и для велосипедистов, а
также для граждан, использующих другие индивидуальные малые транспортные средства. Мы провели опрос и
выяснили, что отдыхающим в целом очень нравится то, во что превращается набережная реки Нальчик, но гулять
по ней, например, с малолетним ребенком очень опасно. Молодые мамочки жалуются на то, что отпустить ребенка
для самостоятельной прогулки на этом участке набережной невозможно», - рассказал член регионального
штаба Народного фронта в Кабардино-Балкарии Евгений Бакаев.

Он добавил, что активисты не обнаружили официальную закупку на благоустройство этого участка набережной
реки Нальчик, поэтому ознакомиться с проектом, установить заказчика работ и подрядчика нет возможности.

Учитывая, что в настоящее время значительные бюджетные средства тратятся на создание комфортной
городской среды, при этом приоритетом для государства также является обеспечение безопасности граждан,
общественники направили письменные обращения в прокуратуру и в мэрию Нальчика с просьбой обратить
внимание на проблему и проверить в рамках компетенции соблюдение градостроительных норм и правил, а в
случае необходимости, принять соответствующие меры.
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